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Дорогая Семья, у нас накопилось ряд вопросов, и мы просим ответить на них.

  

Мы провели нашу медитацию по восстановлению матрицы Сирии, как это проявилось или
еще проявится в этом регионе в реальной жизни, что изменилось там, и что на самом
деле является причиной вторжения в эту страну?

  

- Ты задала сразу столько емких вопросов! Ну, что ж, попробуем ответить по порядку.
После вашей работы (правильно, что вы не «боитесь» этого слова) произошли коренные
изменения в структуре сознания сирийцев, а это – ОЧЕНЬ важный результат! Конечно,
вам трудно это увидеть и оценить, нужно «заглянуть» в душу каждого, чтобы
прочувствовать, что их сознание пришло к выводу: нам уже хватит войн и разборок, мы
хотим жить в мире и у себя на родине, мы не хотим покидать землю наших предков, ибо
она для нас свята. 

  

Мы хотим восстановить нашу страну и избавиться от всех вмешательств извне, мы сами
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будем определять свою политику, независимо от решений других государств. Кому-то
было очень выгодно разделить нас, вынудить нашу молодежь - наше будущее покинуть
страну и тем самым искоренить всю память родины.

      

Вот такое сейчас происходит в умах и душах сирийцев. Для чего была нарушена единая
«душа» сирийского народа: для того, чтобы легче было расправиться с ним, раздробить,
уничтожить связь с корнями и т.п. Зачем? – Вам сказали в медитации, что корни рода
этой земли очень могучи и древние, они уходят глубоко в историю возникновения
человечества, как расы, и могут повлиять на ход истории цивилизации.

  

Многие хотели и хотят до сих пор нарушить эту связь с корнями, уничтожить их силу, не
дать воскреснуть силе, заложенной в древних кодах, тем самым нарушая равновесие
(паритет) сил на Земле. Идет борьба противоборствующих группировок, которые
стремятся урвать власть, и это происходит на поле битвы этой древней страны не
случайно. Долгие годы вынашивался плана ее захвата и разрушения. Когда неким силам
приходит конец существования, «царствования» на планете, они выискивают все
лазейки, чтобы удержать власть. В данном регионе с этой целью сошлись интересы
нескольких государств. Все они хотят «напитаться эликсиром» силы и продлить себе
жизнь на Земле.

  

Вы помогли этому народу восстановить свое достоинство, гордость и вспомнить о силе
своего рода. Этот народ потихоньку восстановит порядок и избавится от всех
вмешательств. Не думайте, что после вашей работы, все воинства сразу же повернули
бы обратно. Такое, впрочем, уже случалось несколько лет назад, но, сейчас другая
ситуация на Земле, и «правители» Земли пошли ва-банк.

  

- На одной из медитаций был активирован рептилоидный ген, это имеет отношение к тем
рептилоидным, которых еще называют «орионцами»?

  

- Нет, этот ген взят из первородных генов самой древней расы Земли, и он
действительно способствует усиление жизненных функций организма, выживаемости в
ухудшающихся условиях жизни на планете, связанных с экологией и радиацией,
солнечной активностью и изменением климата в общем. «Старый» организм не всегда
успешно адаптируется ко всему этому, поэтому этот ген будет помогать вам выживать и
улучшать свое самочувствие, выносливость и даже способствовать продолжению
жизни. Не волнуйтесь по поводу того, будет ли он делать вас агрессивнее: немного
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позитивной «агрессии» вам еще нужно оставить в вашем дуальном мире.

  

Что касается его связи с орионцами, то будьте спокойны: эта раса не имеет к ним
никакого отношения, вернее – они к ней. Они, орионцы, - отколовшаяся ветвь, которая
имеет минимальную схожесть с той древней расой, это – видоизмененный,
мутированный вид, вобравший в себя все самое агрессивное и худшее из всех видов рас
– завоевателей, пребывающих в нашей Солнечной Системе. 

  

Древняя раса рептилоидов является вашей платформой, первоосновой, которая
пробила собой путь к дальнейшему развитию вас, как человеков. Ваш генетический код
содержит об этом всю информацию. Это – ваши праотцы на Земле, и они все
вознеслись, будучи высокоразвитыми интеллектуальными
существами-первооткрывателями, пришедшими на планету из космических глубин.

  

Мы знаем, что выход с планеты закрыт, Земля окружена снова завесой, и никто не
сможет ускользнуть с нее незамеченным и уйти от ответственности. Но, когда-то ведь
завеса будет снята? Как и при каких условиях это может произойти?

  

- Да, в данный момент все происходящее как на Земле (в Земле), так и вокруг нее
находится под строгим контролем. Никто не хочет впускать к себе тех, кто нарушил
«Закон Одного», кто служит только себе и разрушает. В Солнечной Системе есть еще
места, где находятся подобные им, но там и своей работы хватает! Галактическая
Федерация категорически против выпуска этих сил «на волю» безнаказанно. Это было
отмечено в протоколе заседания Федерации и принято единогласно без всяких
поправок. Галактический Совет принимает меры по соблюдению этих норм
беспрекословно, опираясь на «буквы Закона».

  

Завеса может быть снята, когда те, для кого она предназначена, прекратят
упорствовать и пойдут на соглашения, выдвинутые Федерацией, а там ой как много
пунктов, относящихся ко всем нарушениям на Земле! Некоторые группы захотят
переждать эти времена в своих временных капсулах в надежде, что все изменится в их
пользу, но, этого не произойдет, т.к. планета «уйдет» вместе со всеми в Солнечной
Системе на новую орбиту и займет новую нишу в космической эволюции, а там эти
представители будут просто «не у дел», и их выбросит, как отслуживший мусор.
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Мы, люди, можем как-то ускорить процесс их «раскаяний» и выравнивания энергий на
планете и в Солнечной Системе? Если создалась такая обстановка, значит, нарушен не
только «Закон», но, и баланс сил?

  

- Вы, наши дорогие, можете ОЧЕНЬ многое! Земляне уже будут членами Галактического
Совета, и это говорит о многом: вас признают, как равных. Все больше и больше людей
становятся осознанными и просветленными, самые лучшие будут представительствовать
в Галактическом Совете. Баланс сил не нарушен, карантин установлен именно для того,
чтобы не произошло перекоса, иначе это скажется не только на Земле, но, и на всей
Солнечной Системе, начнется хаос. 

  

Выполняя задачи своей Души, свое предназначение, вы, конечно, в итоге окажете
помощь в энергетическом выравнивании, «обрушиванию» их гнилой платформы
властвования и рабовладения. Каждый из вас, вышедший на миссию, будет знать: КАК
он может помочь, ЧТО нужно для этого делать. Скажем так: активируется программа
действия, которая охватит все массы, и это движение наберет силу, которая сметет все
отжившее. И, конечно, вспышки будут способствовать этому.

  

Что же произойдет с представителями правящей ныне верхушки, когда эта сила накроет
их с головой? – Они «пойдут ко дну», всплывут только те, кто прозреет и откажется
навсегда, во всех своих поколениях, от того, ЧТО идет вразрез с «Законом». Те же, чьи
души не смогут подняться из потока, будут аннигилированы или отправлены в самые
«темные» миры на исправление. Все это произойдет в соответствии с протоколами
всеобщего суда над ними, их будут судить по всей строгости.

  

Сейчас уже есть информация в интернете об угрозе ИИ, о тех последствиях, которые
могут наступить при «захвате его власти». Людей начинают пугать, как тогда перед
2012г. Мы, конечно, осознаем эту угрозу, но, нам все необходим грамотный подход к
этому факту, что вы можете сказать об этом? 

  

Но, ты уже практически ответила на свой же вопрос: необходим грамотный подход, а
это значит – больше статей, разъясняющих суть дела. В определенное время
произойдет «выворот сознания» у людей, и все поймут, что все, что связано с ИИ –
ловушка, иллюзия, а жизнь и мир – это гораздо бОльшее, масштабнее, чем зависимость
от технического прогресса. Хотя никто из вас не будет отрицать преимущества связи
через Интернет или мобильное соединение.
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Эта проблема обсуждается на высшем уровне, и вы недавно присутствовали при этом.
НИКТО не хочет терять все, что есть в Солнечной Системе и Галактике! 

  

Какие еще медитации с вами вы можете рекомендовать нам для ускорения этого
процесса и оздоровления обстановки на Земле и в Космосе? Мы не можем ждать,
«сложа руки», нам тоже хочется быть «на передовой»!

  

- Мы ВСЕГДА рады встрече с вами по ЛЮБЫМ вопросам! Мы можем принять активное
участи в разработке планов вашего будущего, нового мира на Земле, нового
мироустройства без «господ и слуг», у нас есть богатый опыт и мы можем с вами им
поделиться.

  

Мы также можем помочь вам и далее в оздоровлении и «обновлении», перестройке
ваших тел, тел ваших детей и внуков, подготовить будущих матерей к вынашиванию
НОВЫХ тел НОВЫХ деток, души которых уже готовятся к приходу на планету и многое
другое. 

  

Я помню, что вы говорили о передаче нам своей «силы», когда вышли на связь со мной, в
чем заключается эта «сила» и как ее можно нам передать?

  

- Наша сила – это весь наш опыт, собранный за миллионы лет, включая и годы
пребывания на Земле. Мы тоже совершали ошибки, учились на них, улучшали свой вид,
культивировали, экспериментировали с генами. Пребывая на Земле, мы намного
опережали вас в развитии, долго и терпеливо пытались передать вам свои знания и
умения, но, вы нас не приняли в виду своей неготовности к этому. Мы были вынуждены
удалиться до «лучших времен», и эти времена, на наш взгляд, наступили, и мы снова
вернулись, но, уже без физического воплощения. 

  

Не мы спускаемся к вам, это вы доросли, поднялись до нас, до уровня общения с нами, и
это и послужило началом нашего сотрудничества с вами. Многие из вашей группы –
именно те, с кем мы уже имели дело в прошлом, и это записано в анналах вашей памяти,
которая открывается сейчас. Все возвращается «на круги своя». 
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Как мы уже упомянули выше, мы готовы делиться очень большим опытом, во всех
направлениях. Главное, чтобы вы смогли все это принять и понять, а затем претворить в
жизнь.

  

  

С вами была Семья Ра.
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